



松高小 学校だより

八代市立松高小学校

NO. 8

令和5年10月27日

文責 校長 入佐正夫

就学時健康診断を行いました



19日(木)に令和6年度入学予定者を対象にした就学時健康診断を行いました。令和6年度入学予定者は、現在116人となっています。来年度の1年生も4学級となる予定です。当日は、2つのグループに分け、時間差で健康診断・検査等を行いました。緊張している様子もありましたが、松高小学校の先生たちの話を聞きスムーズに各種診断や検査を受けることができました。来年4月の入学を楽しみにしています。

4年振りに郷土学習を開催しました



21日(土)に4年振りとなる郷土学習を開催しました。4年振りということで、PTA役員の皆様方を中心に学校と松崎神社関係の皆様と連携し、協議を重ね「郷土学習」を行うことができました。当日を迎えるまで各種準備とお世話をいただきましたことに関係者の皆様に改めて感謝申し上げます。この松高小校区に、このような歴史ある伝統が継承されていることの素晴らしさを参加した子供たちを始め、参観した子供たちは、改めて感じたものと思います。また、獅子舞、子供神楽、奴、亀蛇、神輿の勇壮で華麗な動きに参観した子供たちは食い入るように見入っていました。その様子から今度は、舞い手、踊り手、担ぎ手になることを想像しているようにも感じました。それが伝統を受け継ぐということなのかもしれません。また、松崎神社秋季大祭及び「郷土学習」に向けて練習した成果をしっかりと見せてくれた皆さんありがとうございました。なお、令和6年度の「郷土学習」は、松崎神社の秋季大祭の日(10月21日)に実施することから月曜日となる予定です。

子供の成長は、ふとした瞬間にみえるもの、感じるものです

2学期も早いもので、半分が過ぎました。季節も夏から秋へと移り朝夕の空気がひんやりする時期を迎えています。さて、この2学期は、学校として全体的に比較的落ち着いた感じで学校生活を送ることができています。少しずつではありますが、成長の跡も見えるようになっていきます。具体的には、くつそろえ・トイレのスリッパならべ・教室、廊下の整理整頓・授業に集中して臨む姿を挙げるができます。また、立ち止まってあいさつする子供やだれもないトイレでスリッパをそっと並べる子供の姿があり、ふとした瞬間の行動や姿から確かな成長を見ることができています。これからも子供たちのこのような成長の瞬間をしっかりと見ていきたいと思っております。そして、そのような行動ができる子供たちがもっと増えることを期待しています。



学校教育目標：心を磨き高め、自ら学ぶ児童の育成